

telc

- Vorbereitung mit **Mariaspring** und **inlingua Braunschweig**
- Prüfung



telc-Vorbereitung bei Mariaspring
telc preparation at Mariaspring

Sprachenzentrum
Mariaspring

telc C1 Hochschule

Das Prüfungsformat „telc C1 Hochschule“ prüft akademische Deutschkenntnisse auf hohem Niveau. Die Prüfung richtet sich vor allem an Teilnehmende, die an einer deutschen Hochschule ein Studium aufnehmen wollen und die schon Deutschkenntnisse auf C1-Niveau erworben haben.

Sehr gute Deutschkenntnisse allein reichen aber nicht aus, um bei der Prüfung erfolgreich zu sein. Eine gründliche Vorbereitung auf das Format „telc C1 Hochschule“ und die besonderen Anforderungen der mündlichen und schriftlichen Prüfungsteile sind dafür unerlässlich. Aus diesem Grund bieten wir bei **Mariaspring** ab sofort **telc-Vorbereitungskurse** an.

telc C1 Hochschule

The exam format "telc C1 Hochschule" tests academic German language skills at a high level. The exam is primarily aimed at participants who wish to study at a German university and who have already acquired German language skills at C1 level.

However, a very good knowledge of German alone is not sufficient for success in the exam. Thorough preparation for the "telc C1 Hochschule" format and the special requirements of the oral and written parts of the exam are essential.

Therefore, we at **Mariaspring** are now offering **telc preparatory** courses.

Ihr Weg zu telc C1 Hochschule

Your road to telc C1 Hochschule



Unsere Vorbereitungskurse

Unser neues Angebot:

- Paket: „C1.1 + telc-Vorbereitung“

Buchen Sie den C1.1-Kurs **zusammen** mit einem danach folgenden telc-Vorbereitungskurs (telc-VB-Kurs) z.B. *C1.1 im April, telc-VB im Mai*

Our preparatory courses

Our new offer:

- package: "C1.1 + telc-preparation"

Book the C1.1 course **together** with a subsequent telc preparatory course (telc-VB course)
e.g. C1.1 in April, telc-VB in May

PAKETPREIS (PACKAGE FEE)

C1.1-Kurs (C1.1 course)	310,- €
telc Vorbereitungskurs inkl. Rabatt telc preparatory course incl. discount	150,- € + 90,- €
	= 400,- €

Ihre Vorteile

Bestmögliche Chance, „telc C1 Hochschule“ zu bestehen durch:

- Erwerb von C1-Niveau
- professionelle Vorbereitung auf das „telc C1 Hochschule“-Format in vertrautem Umfeld bei **Mariaspring**

Starker Rabatt auf die telc-Kursgebühr (nur 90,- € statt 150,- €)

Reservierter Platz bei „telc C1 Hochschule“ Prüfung bei unserem Kooperationspartner **inlingua Braunschweig** (Prüfungsgebühr ist separat zu bezahlen!)

Your benefits

Best possible chance to pass "telc C1 Hochschule" by:

- acquisition of C1 level
- professional preparation for the "telc C1 Hochschule" format in a familiar environment at **Mariaspring**

A substantial discount on the telc course fee (only 90,- € instead of 150,- €)

Reserved seat for the "telc C1 Hochschule" exam of our partner **inlingua Braunschweig** (exam fee to be paid separately!)

Kursinformationen

- Kurse finden monatlich statt; Teilnehmerzahl begrenzt. Buchung nur möglich, solange Plätze frei sind; Buchungen im Paket mit C1.1 werden bevorzugt.
- Preis: 150,- € (C1.1-Paket Rabattpreis: 90,- €)
- Umfang: 2 Wochen, 8 Termine á 3 UE (135 min), insgesamt 24 UE. Montag – Donnerstag, abends 17:00 – 19:15 Uhr
- Unterricht in Kleingruppen (max. 10-12 Teilnehmer) im Sprachenzentrum **Mariaspring**
- Während des telc-VB-Kurses haben Sie die Möglichkeit, einen Platz für die zeitnahe telc-Prüfung bei unserem Kooperationspartner **inlingua Braunschweig** zu reservieren.
- Die „telc C1 Hochschule“-Prüfung findet in Braunschweig statt. Im Vorbereitungskurs ist die Prüfungsgebühr (220,- €) nicht inbegriffen.
- Da Deutschkenntnisse auf C1-Niveau eine Voraussetzung für die erfolgreiche Teilnahme am Vorbereitungskurs sind, können C1.1-Kurs und telc-VB-Kurs nicht gleichzeitig absolviert werden, sondern nur nacheinander.

Course information

- Courses offered monthly; limited number of participants. Booking only possible as long as places are available; bookings in a package with C1.1 will be treated preferentially.
- price: 150,- € (package with C1.1 --> discounted price: 90,- €)
- duration: 2 weeks, 8 sessions á 3 lessons (135 min), 24 lessons in total. Monday - Thursday, evenings 17:00 - 19:15
- lessons in small groups (max. 10-12 participants) at the **Mariaspring** language center
- During the telc-VB course you have the opportunity to book a seat for the next telc exam with our cooperation partner **inlingua Braunschweig**.
- The "telc C1 Hochschule" exam is held in Braunschweig. The exam fee (220,- €) is not included in the package price.
- As knowledge of German at C1 level is a prerequisite for successful participation in the preparatory course, the C1.1 course and telc-VB course cannot be attended simultaneously, but only subsequently.

Kontakt (Contact):

www.mariaspring.de/sprachenzentrum
E-Mail: sprachenzentrum@mariaspring.de